

# Pressemitteilung

Kelheim, 23. Juni 2022 – 9/2022

## Kreissparkasse setzt weiter auf fundierte Aus- und Fortbildung.

**Sehr gute Ergebnisse in verschiedenen Lehrgängen.**

**Abensberg (KSK-KEH).** Die diesjährige Freisprechungsfeier fand im feierlichen Rahmen in Abensberg statt. Zehn frische Bankkaufmänner/-kauffrauen, drei Sparkassenfachwirte, eine Sparkassenkauffrau, ein Sparkassenbetriebswirt und eine Bankfachwirtin S.

Der Vorstandsvorsitzende Dieter Scholz begrüßte Oberstudienrat Hans-Jürgen Nadler von der Berufsschule Kelheim, Vertreter des Personalrats und vor allem die Absolventen. Die Ausbildung zum Bankkaufmann bzw. zur Bankkauffrau dauert 2,5 Jahre und wird von Ausbilder Georg Fuggenthaler und seiner Kollegin Sabine Ruhland begleitet. Neben der Berufsschule in Kelheim und den innerbetrieblichen Unterrichten verbringen die Auszubildende viel Zeit in den verschiedensten Abteilungen des Kreditinstituts. Unter anderem der Kreditabteilung, Marketingabteilung oder in der Hauptkasse.

Die Ausbildung beim regionalen Kreditinstitut ist attraktiv, so werden im August neun neue Auszubildenden begrüßt. Die Kreissparkasse Kelheim ist unter den Kreditinstituten im Landkreis der größte Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb. An dieser Tatsache mag die regional geprägte Sparkasse auch in Zukunft festhalten. Bildung ist schließlich das Fundament um die Ansprüche der Kunden gerecht zu werden.

Nach der Ausbildung kommt die Weiterbildung. Neben den Ausbildungsabsolventen kommen in diesem Jahr drei Sparkassenfachwirte dazu. In der Sparkassenakademie in Landshut wurden die Sparkassler fachspezifisch weitergebildet. Des Weiteren hat ein Mitarbeiter des Kreditinstituts den Abschluss des „Sparkassenbetriebswirts“ erlangt.

Abgerundet wurde dies diesjährige Absolventenfeier mit einer Sparkassenkauffrau und einer Bankfachwirtin S.

Die Kreissparkasse Kelheim investiert jährlich rund 230.000 Euro in die Aus- und Fortbildung ihrer Mitarbeiter. Durch die hervorragende Ausbildung, Weiterbildung und die Möglichkeit eines Studiums, setzt das Kreditinstitut auf Eigengewächse in der Nachbesetzung von attraktiven Führungspositionen.

## Absolventen 2022

<b>Bankkauffrau/Bankkaufmann</b>			
Anrede	Vorname	Nachname	Wohnort
Herr	Michael	Utz	Kelheim
Herr	Sebastian	Dengel	Saal/Donau
Herr	Armin	Jamakovic	Neustadt/Donau
Herr	Johannes	Huber	Siegenburg
Frau	Vanja	Sabranovic	Neustadt/Donau
Frau	Laura	Curuliuc	Neustadt/Donau
Frau	Luisa	Gerus	Kelheim
Frau	Michelle	Mederer	Kelheim
Frau	Fjolla	Krasniqi	Mainburg
Herr	Kevin	Schulz	Kelheim
<b>Sparkassenfachwirtin</b>			
Frau	Verena	Priller	Sandelzhausen
Frau	Lea	Scheugenpflug	Offenstetten
Frau	Lucia	Le Caldare	Offenstetten
<b>Sparkassenkauffrau</b>			
Frau	Verena	Schalk	Train
<b>Sparkassenbetriebswirt</b>			
Herr	Thomas	Stark	Kelheim
<b>Bankfachwirtin S</b>			
Frau	Daniel	Lenz	Pförring



Flankiert von Vorstandsvorsitzenden Dieter Scholz und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz: Die diesjährigen Absolventen der Kreissparkasse Kelheim

**Pressekontakt:**

Kreissparkasse Kelheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Herrn Niklas Neumeyer

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ [niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de](mailto:niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de)

🌐 [www.kreissparkasse-kelheim.de/presse](http://www.kreissparkasse-kelheim.de/presse)

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

**Angaben zum angefügten Bild:**

Bild: © Kreissparkasse Kelheim, Niklas Neumeyer

